
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 20/063/2019 
 
 

 Kreistag am 16.12.2019 
 

Zu Punkt 23.2: Bus on demand  
hier: Antrag der Gruppe Piraten vom 05.12.2019 

 
KA Küppers erörtert kurz den Antrag.  
 
KA Köster erklärt, dass das Grundproblem des öffentlichen Personennahverkehrs auch nicht durch 
solch eine Idee gelöst werden würde. Vielmehr stelle er die Praktikabilität in Frage und weist darauf 
hin insbesondere in Außenbezirken die realistischen Bedingungen zu überdenken. Dieser Antrag ziele 
in die verkehrte Richtung.  
 
KA Ruppert spricht sich dieser Möglichkeit gegenüber grundsätzlich offen aus und bittet zunächst um 
Prüfung und anschließender Beratung im Ausschuss für Angelegenheiten des öffentlichen 
Personennahverkehrs.  
 
KA Köster-Flashar schließt sich den Ausführungen von KA Ruppert an.  
 
Anschließend wird der Antrag einstimmig an den Ausschuss für Angelegenheiten des Öffentlichen 
Personennahverkehrs verwiesen.  
 
  
  
Abstimmungsergebnis: ohne Beschlussempfehlung verwiesen 
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